



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

30/07/2024

OPINIÓN

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



### CLAUDIA SHEINBAUM VA POR MODERNIZACIÓN DE PEMEX Y CFE



A casi un mes de que **Claudia Sheinbaum** asuma la presidencia, los especialistas aseguran que la presidenta iniciará su mandato con reformas legales para reorganizar al Gobierno, a fin de reducir o eliminar varios organismos estatales. El analista David Páramo adelantó que Pemex y CFE se integrarán en la Secretaría de Energía, la cual estará a cargo de **Luz Elena González**, una de las más cercanas a Sheinbaum. Se comenta que estas dos empresas serán encabezadas por perfiles especializados en finanzas. "Está la iniciativa de algunos de los organismos, que no es que desaparecen, sino se integran a las Secretarías, yo diría que evidentemente los más importantes son lo que hoy se llaman empresas productivas del Estado", señaló Sheinbaum en su conferencia del 25 de julio.

### ANA LILIA RIVERA, PRESIDENTA DEL SENADO RECONOCE A LA SELECCIÓN MEXICANA DE GIMNASIA RÍTMICA



Muy activa inició la semana la presidenta del Senado, **Ana Lilia Rivera** quien entregó reconocimientos a los integrantes de la Selección Mexicana de Gimnasia Rítmica de Conjunto por su dedicación y compromiso con este deporte. La legisladora destacó la importancia de que este equipo representará a México en las Olimpiadas que se celebran en Francia y mencionó que este deporte es una disciplina que no sólo requiere talento, sino una dedicación absoluta, por lo que llegar a ser parte de esta selección se tienen que pasar hasta 16 años de formación constante. Rivera Rivera lanzó buenas vibras a las atletas y les dijo que se llevan el corazón de todos los mexicanos que los acompañarán en su competencia.

### IGNACIO MIER ACLARA QUE CAMBIOS A LA REFORMA JUDICIAL SE HARÁN HASTA EL 5 DE AGOSTO



El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, dejó en claro que se harán modificaciones a la reforma al Poder Judicial y la redacción de estas iniciará el 9 de agosto, una vez que hayan concluido los Diálogos Nacionales. Dijo que es falso que se vaya a dictaminar el 1 de agosto, como trascendió en redes sociales, y que en la reunión que sostuvieron los integrantes de la Comisión de

Puntos Constitucionales sólo aprobó el calendario. Dijo que se contempla modificar la iniciativa del presidente López Obrador, en cuanto a los requisitos de elegibilidad de ministros, magistrados y jueces por voto popular. "La iniciativa y anteproyecto que se tendrá que enriquecer. El anteproyecto con todo lo que se está recogiendo en los diálogos, lo que es requisitos de legibilidad, estamos puliendo los criterios de idoneidad", comentó.

### SENADOR RICARDO MONREAL RECONOCE QUE ES NECESARIA COLABORACIÓN DE EU PARA COMBATIR AL NARCO



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena en el Senado como siempre se mantiene vigente en los temas de interés nacional, por lo que su opinión es muy valiosa y sobre todo noticiosa. En esta ocasión el senador de Morena consideró que es necesaria la colaboración entre los gobiernos de México y Estados Unidos para combatir el tráfico de drogas, pero dejó en claro que no se debe permitir que se dañe la soberanía nacional. El senador **Monreal** afirmó que el actual gobierno está comprometido con la lucha contra el crimen organizado. "El gobierno del presidente **López Obrador** está comprometido en la lucha contra la delincuencia, e igualmente lo estará el de la doctora **Claudia Sheinbaum**", señaló.



## ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ASEGURA QUE SHEINBAUM GARANTIZARÁ INVERSIONES, AUNQUE TRUMP SEA PRESIDENTE



**Alfonso Ramírez Cuéllar**, diputado federal electo de Morena, aseguró que la presidenta electa de México, **Claudia Sheinbaum**, garantizará la llegada de inversiones a México, pese a las amenazas del candidato republicano estadounidense **Donald Trump**, indicó que Sheinbaum, dará importancia al nearshoring, que se espera sea un detonante para la inversión en el territorio nacional. Indicó que la nueva presidenta no buscará que el país “sea sólo ensamblador”, sino que quieren aumentar el contenido nacional, dar mucha fuerza a la generación de valor agregado e incorporar a todas las pequeñas y medianas empresas. Cabe recordar que **Trump** señaló en días recientes que recortaría la tasa de impuestos a grandes corporaciones, la cual pasaría de 21 a 15%. Además, señaló que impondría un impuesto a los automóviles hechos en México.

## ALEJANDRO MORENO DA A CONOCER PROPUESTAS PARA DIRIGIR AL PRI



La sede nacional del PRI tuvo actividad el pasado fin de semana donde se dieron cita alrededor de 100 consejeros para escuchar las propuestas de las dos fórmulas que aspiran a presidir el tricolor del 2024 hasta el 2028. **Alejandro Morena Cárdenas** propuso revisar la política de alianzas del PRI “en lo local y nacional, porque a veces con ligereza, dijo, algunos despistados o extraviados dicen que luego se pueden romper coaliciones”. “En el 2021 las coaliciones impidieron que el oficialismo tuviera mayoría calificada en las cámaras, lo que paró las reformas de Morena y aliados”, enfatizó. **Moreno Cárdenas** aclaró que las candidaturas no deben considerar “sólo liderazgos del partido, sino también de la sociedad civil y que quiere que sus causas sean bien dirigidas, con gran fuerza regional, de lo local a lo nacional”. En este sentido, se pronunció por llevar a acabo una “política de alianzas que dé mayor rentabilidad al PRI y seamos más competitivos, porque el objetivo de un partido político es ganar elecciones”. “La reforma del PRI es para adecuarnos a la realidad que vivimos y vamos a ir en coalición donde convenga, no vamos a sacrificar ningún espacio de participación”, subrayó. Moreno Cárdenas adelantó que están en la redacción de una propuesta de reforma judicial, una política educativa moderna y un nuevo pacto social con el ciudadano.

## NICOLÁS MADURO GANADOR DE ELECCIONES EN VENEZUELA, SERÁ PRESIDENTE HASTA EL 2031



A pesar de que algunos no estarán de acuerdo de manera oficial el Consejo Nacional Electoral de Venezuela terminó con el conteo de votos de las elecciones que se realizaron el fin de semana y oficializó el triunfo del actual mandatario. El Consejo reportó que **Nicolás Maduro** obtuvo el 51.2 por ciento de los votos, un resultado que rechazó la oposición mayoritaria y gran parte de la comunidad internacional. Sin embargo, el presidente que sumará en el cargo 18 años, aseguró: “Vencer al fascismo, a los demonios, a las demonias, es una proeza histórica y nuestro pueblo lo ha hecho, otra vez lo volvió a hacer nuestro pueblo”, dijo el líder chavista. Cabe destacar que estos comicios estuvieron marcados por irregularidades como el arresto y la inhabilitación de opositores, entre ellos, la principal rival del chavismo, la ex legisladora **María Corina Machado**.

## HÉCTOR MELESIO CUÉN, HOMBRE COMPROMETIDO CON LA SALUD Y LA EDUCACIÓN: DESCANSE EN PAZ



Desde este espacio envío mis condolencias a la familia y amigos del ex rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa y diputado federal electo, **Héctor Melesio Cuén Ojeda** quien falleció el jueves pasado. Recuerdo que el fundador del Partido Sinaloense, siempre estuvo comprometido con las causas sociales y muestra de ello es que durante la pandemia, cuando todavía no había vacunas, impulsó diversas acciones entre las que destacó “Médico en línea” y las tomografías gratuitas, lo que ayudó a cientos de ciudadanos de Sinaloa.

Por esto y más proyectos que llevó a cabo en favor de la salud y la educación, sin duda, **Héctor Melesio Cuén** será recordado por todos los ciudadanos del estado. QEPD. Cabe recordar que en el ámbito político, Héctor Melesio Cuén Ojeda fue presidente Municipal de Culiacán de 2011 a 2013. También fundó el Partido Sinaloense (PAS) en 2012, un partido local con el que buscó impulsar una agenda centrada en el desarrollo regional y la mejora de la calidad de vida de los sinaloenses. Además, fue diputado local en el Congreso del Estado de Sinaloa, donde impulsó iniciativas en materia de educación, salud y desarrollo económico.